

Les FARC-AP qualifient de malveillantes les accusations du procureur général de Colombie



La Havane, 9 février (RHC-Granma) Les représentants des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP, aux dialogues de paix de la Havane, ont qualifié de malveillantes les accusations portées à leur encontre par le procureur général de la Colombie, Alejandro Ordoñez.

Le juge Ordoñez a signalé qu'il allait attaquer en justice les FARC-AP pour la disparition forcée de 2700 personnes. Dans un communiqué émis ce dimanche, les FARC-AP ont expliqué qu'Alejandro Ordoñez ne dispose d'aucun élément pour justifier ces accusations et qu'il s'agit de ternir l'image de la guérilla.

Les FARC-AP ont également accusé le procureur colombien et d'autres fonctionnaires d'inventer de fausses preuves pour essayer de faire croire à l'implication de la guérilla dans des crimes de guerre et des crimes contre l'humanité.



Radio Habana Cuba